

Dies Natalis Fakultas Hukum Berlangsung Meriah

Monday, 21 Februari 2022 WIB, Oleh: Satria



Fakultas Hukum UGM menyelenggarakan Malam Keakraban dan Anugrah Mahasiswa dan Alumni untuk memperingati Dies Natalis ke 76 pada Jumat (18/2). Acara ini dilaksanakan secara bauran yaitu secara langsung di GSP UGM dan secara daring melalui kanal Youtube Fakultas Hukum UGM.

Prof. Dr. Mukti Fajar Nur Dewata, S.H., M.Hum, Ketua Komisi Yudisial RI, Prof. Dr. Mohammad Mahfud MD, S.H., S.U., M.I.P., Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan, Prof. Eddy Hiariej, Wakil Menteri Hukum dan HAM RI, Dr.Pri Pambudi Teguh,SH.,MH, Hakim Agung Republik Indonesia, Dr. Dwi Sugiarto, SH., MH, Hakim Agung Republik Indonesia, dan Prof. Ir. Panut Mulyono, M.Eng., D.Eng., IPU, ASEAN Eng., Rektor UGM serta Wakil Rektor Bidang Alumni dan Kerjasama, Dr. Paripurna P. Sugarda, S.H., L.L.M. turut menghadiri acara ini.

Prof. Dr. Marcus Priyo Gunarto , S.H., M.Hum. selaku Ketua Panitia mengungkapkan “Merawat Bumi Menyemai Kehidupan” dipilih menjadi tema acara ini. Tema ini memiliki makna denotatif sekaligus makna simbolik.

“Selayaknya danau di dalam Wisdom Park yang airnya selalu mengalir mengikuti air sungai yang terdapat ikan sehingga mendapat manfaat dapat dirasakan oleh masyarakat. Makna simboliknya adalah Fakultas Hukum menumbuhkan bibit baru dengan mendidik bibit baru menjadi aparat penegak hukum. Bukan hanya dididik, namun juga disumbangkan ke kepentingan negeri,” ungkapnya.

Dahlia Hasan, SH, M.Tax., Ph.D., Dekan FH UGM, mengungkapkan 76 tahun bagi Fakultas Hukum UGM merupakan usia kematangan, usia yang penuh warna. Kontribusi Fakultas Hukum ke masyarakat tidak terlepas dari partisipasi sivitas akademika dan para alumni.

“Saya berharap kita dapat terus bersinergi dan bersama untuk membangun Fakultas Hukum yang lebih baik untuk menghadapi era digitalisasi,” ungkap Daliana.

Pada Malam Keakraban dan Anugerah juga dilangsungkan penyerahan penghargaan Mahasiswa Berprestasi Fakultas Hukum UGM yaitu Talitha Risy A, Aditya Mahirana S, Wiweko Rahadian A, Talitha Candra K, Rafida Nasywa W sekaligus pengumuman pemenang Lelang Ukulele dari Guru Besar FH UGM dan gitar dari Padi Reborn. Performance Stand Up Comedy Dodit Mulyanto dan Padi turut serta memeriahkan acara ini.

Selengkapnya [disini](#).

Penulis: Khansa

Berita Terkait

- [Tim FKH Juara Tenis Meja Dies Natalis UGM](#)
- [Panitia Nitilaku Dies Natalis UGM Audiensi Dengan Gubernur DIY](#)
- [Dies Natalis Fakultas Hukum Berlangsung Meriah](#)
- [FKG UGM Kenalkan Enam Langkah Cuci Tangan Lewat Tarian](#)
- [Jalan Santai KORPAGAMA](#)